

Dresdner Nachrichten

Gegründet 1856

Besitzgebißte bei wöchentlichen Schenkmagazinen
Gebühren mindestens 1000, 1500 und durch
Postkarte 1000, 1500 einschließlich 27,5 Mpf.
Verkehr ohne Postzulassung. Über
Nummer 10 Mpf. antrieblich Säulen 15 Mpf.
Gebühren 10 Mpf.

Druck und Verlag: Lipsius & Reichardt, Dresden II, Marien-
straße 38/42. Tel. 25241. Postleitzahl 1068 Dresden. Die Dresden-
Nachrichten enthalten die amtlichen Bekanntmachungen des
Landkreises zu Dresden, des Schiedsgerichts beim Oberverwaltungsamt
Dresden und des Polizeipräsidenten in Dresden.

Besitzgebißte St. Orlitz 1000, 1500
122 mm breit 11,5 Mpf. Nachdruck nach Stadtteil B,
Gebührenmagazin 9 Mpf., Gedenkglocke 8 Mpf.,
Säule 9 Mpf., Säulen 10 Mpf. — Wiederauf-
bau mit Gedenkglocke Dresden Nachrichten,
Vereinigte Schule werden nicht anerkannt

Weiter vorwärts vor Leningrad

Gewaltige Leistungen der deutschen Infanterie

Berlin, 24. September. Die großen deutschen Erfolge in der Umfassungsschlacht ostwärts Kiew sind mit gewaltigen Marsch- und Kampfleistungen der deutschen Infanterie verbunden. Eine hervorragende Leistung auf diesem Gebiet vollbrachte am 21. September ein deutsches Infanterieregiment, das kämpfend und marschierend eine Strecke von neunzig Kilometern zurücklegte. Die Marschleistung dieser deutschen Infanteristen wird vor allem dadurch unterstrichen, daß die Truppen sich auf schlechtesten Wegen und in teilweise wegelosem Gelände vorwärtskämpfen mußten.

Die Kämpfe vor Leningrad wurden von den deutschen Truppen auch am 23. September erfolgreich fortgeführt. Nach heftigen Kämpfen nahmen deutsche Truppen weitere Teile der Befestigungsanlagen. Eine deutsche Division drang in tiefe Ausgebüttungen und durch Bunker unter Gefecht. Eine starke sowjetische Feldstellung, in der die bolschewistischen Kämpfer hartnäckig Widerstand leisteten, wurde von deutschen Truppen genommen. Unter schweren Verlusten wurden die bolschewistischen Verteidiger geschlagen und aufgerückt. Einheiten der deutschen Luftwaffe griffen an allen Stellen der Front vor Leningrad erfolgreich in den Nahkampf ein.

einen Panzergraben am Rande einer Ortschaft. Andere deutsche Verbände eroberten in erbittertem Nahkampf eine Ortschaft und ließen im Nahkampf zahlreiche sovjetische Bunker unter Gefecht. Eine starke sowjetische Feldstellung, in der die bolschewistischen Kämpfer hartnäckig Widerstand leisteten, wurde von deutschen Truppen genommen. Unter schweren Verlusten wurden die bolschewistischen Verteidiger geschlagen und aufgerückt. Einheiten der deutschen Luftwaffe griffen an allen Stellen der Front vor Leningrad erfolgreich in den Nahkampf ein.

Sowjets bei Kiew in zwei Kessel zusammengetrieben

Nach dem Rückeroberungskrieg, 24. September. Das Oberkommando der Wehrmacht gibt bekannt: Im Raum östlich Kiew wurden gestern weitere Teile des Feindes vernichtet. Der Rest ist in zwei eng zusammenliegende Kessel zusammengetrieben, deren Ursprung deutlich sichtbar ist. In wenigen Tagen kann mit der vollen Niedrigung dieser Kräfte gerechnet werden.

In der Abenddämmerung erzielten Kampf- und Sturzkampfflugzeuge Bomber volltreffer auf Schlachtschiffen und einem Kreuzer der Sowjet. Im Küstengebiet des Weißen Meeres vernichtete ein Kampf-

Kampfgeschwader ein Großkriegsschiff. Nachangriffe der Luftwaffe richteten sich wieder gegen militärische Anlagen in Leningrad und Moskau.

Im Kampf gegen Großbritannien bombardierten Kampfgeschwader in der leichten Nacht Hafenanlagen am St. Georges-Kanal sowie an der Südküste der Insel. Großartige Brände, u. a. in Milsfordhaven, ließen den Erfolg dieser Angriffe erkennen.

Kampfhandlungen des Feindes über dem Reichsgebiet fanden weder bei Tage noch bei Nacht statt.

Vernichtung des eingeschlossenen Feindes geht weiter

Drahtmeldung unserer Berliner Schriftleitung

Berlin, 24. September. Südwestlich Kiew geht die Vernichtung des eingeschlossenen Feindes weiter. Die Kessel sind zum Teil weiter vereinigt worden. In diesen Kesseln bei dem eingeschlossenen sowjetischen Truppen zeigen sich, wie gehabt schon bewußt wurde, Ausbildungsergebnisse. Es wäre aber falsch, hieraus zu weitgehende Schlüsse zu ziehen. Wenn auch an anderen Teilen der Front hier und da einmal ähnliche Erscheinungen zu verzeichnen waren, so darf man das nicht verallgemeinern. Es ist bei den weiteren Operationen nun es sich zeigen, ob die starken deutschen Schläge die sowjetische Widerstandskraft gelähmt haben, und ob der Erfolg, der von den Sowjets jetzt herangestellt wird, sich ebenso fort ausprägt wie die bisher eingesetzten Truppen.

Die neuen Erfolge haben die deutschen Truppen nun wiederum weiter nach Osten gebracht. Damit verlängert sich auch die Frontlinie, und der Nachschub muß zu einem Teil über den breiten Dnepr hinübergebracht werden, dessen Brücken von den Sowjets gesprengt wurden. Die Straßen entsprechen, je weiter man nach Osten kommt, in seiner Weise mehr europäischen Verhältnissen. Dem Nachschub erwachsen damit neue Schwierigkeiten. Es ist selbstverständlich, daß in einer Linie Munition und Versorgung nachgeholten werden müssen, und daß alles andere, auch die Feldpost, erst in

weiterer Linie steht. Auf der anderen Seite können auch die eingeschlossenen Truppen nicht die Zeit zum regelmäßigen Schreiben finden, und so kommt auch von vorn weniger Feldpost an. Daraus ergibt sich aber auch, daß das Ausbleiben von Feldpost kein Grund zur Beunruhigung ist. Man muß sich immer wieder die ungeheure Weite des Raumes vor Augen halten, die Schwierigkeiten des Nachschubs, und man hat dann auch Verständnis dafür, daß Feldpostsendungen nur bis 100 Gramm angenommen werden. Um so einen Begriff von der räumlichen Entfernung zu machen, sei daran erinnert, daß der Südkügel von seinem Ausgangspunkt am Sam bis jetzt in der Linielinie nicht weniger als 1000 Kilometer zurücklegt, was etwa der Entfernung Köln-Rügenberg entspricht.

Die Luftwaffe unterstützt auch weiterhin die Erdtruppen in ihrem Kampf. Durch Luftangriffe sind in Leningrad wichtige Verbindungsanlagen schwer beschädigt worden. Es läßt sich aber im Augenblick noch nicht übersehen, wie lange Leningrad sich noch zu halten vermag, auch wenn schon in den Vororten der Stadt gekämpft wird. Man wird aber sagen können, daß die Verteidigungsanstrengungen mühsam und daß sich Eindringungswiderstände einstellen werden, da eine Nahrungsmittelzufuhr von außen nicht mehr möglich ist.



Links:

Deutsche Soldaten in brennendem Vorort von Leningrad

Die Bolschewiken hatten diesen Vorort von Leningrad nach dem Rückzug der deutschen Truppen in Brand gesetzt. Den unglücklichen Bewohnern gelang es nur einen Teil des Besitzes aus ihren Häusern zu retten.
Auf: PK-Ebert-Schoell

Rechts:

Der italienische Erziehungsminister in der Reichshauptstadt

Am Dienstag traf, wie gemeldet, einer Einladung des Reichsministers Rüstung, der italienische Erziehungsminister Giuseppe Bottai in Berlin ein. Reichsminister Rüstung begrüßte den Gast am Anhalter Bahnhof Auto. Deutscher Bilderdienst, Berlin

